

Resultando que concurren en este caso las circunstancias previstas en el artículo 105 de la Ley de 27 de diciembre de 1956, Este Ministerio ha tenido a bien disponer la ejecución, en sus propios términos, de la referida sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimamos el presente recurso contencioso-administrativo, promovido por "Agromán, Empresa Constructora, S. A.", declaramos ajustado a derecho el acuerdo recurrido, dictado por el Tribunal Económico-Administrativo Central con fecha veintiuno de octubre de mil novecientos setenta y seis, desestimando reclamación contra Resolución de la Dirección General del Tesoro de siete de septiembre de mil novecientos setenta y tres, relativos a liquidación del Impuesto General sobre el Tráfico de las Empresas, cuyos acuerdos confirmamos y mantenemos. Sin hacer especial imposición de las costas del recurso.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 24 de julio de 1979.—P. D., el Subsecretario de Hacienda, Carlos García de Vinuesa y Zabala.

Ilmo. Sr. Director general de Tributos.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS Y URBANISMO

22911

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace pública la concesión otorgada a don Miguel Fernández Durán y a su esposa de un aprovechamiento de aguas subálveas del río Vélez, en término municipal de Vélez-Málaga (Málaga), con destino a riegos.

Don Miguel Fernández Durán ha solicitado la concesión de un aprovechamiento de aguas del río Vélez, en término municipal de Vélez-Málaga (Málaga), con destino a riegos, y

Esta Dirección General ha resuelto conceder a don Miguel Fernández Durán y a su esposa, doña Julia García Carrillo, el aprovechamiento de hasta 1.014 metros cúbicos/día, equivalente a un caudal continuo de 11,731 litros por segundo, de guas subálveas del río Vélez para el riego de 16 hectáreas de su propiedad, en la finca «El Jardín», en el término municipal de Vélez-Málaga (Málaga), con sujeción a las siguientes condiciones:

Primera.—Las obras se ajustarán al proyecto que ha servido de base a la tramitación de la concesión y que por esta resolución se aprueba a efectos concesionales, redactado por el Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos don José Luis Escolano Bueno, visado por el Colegio Oficial con el número 748, en 28 de mayo de 1978, y cuyo presupuesto de ejecución material asciende a 1.245.184,14 pesetas.

La Comisaría de Aguas del Sur de España podrá autorizar pequeñas modificaciones que, sin alterar la esencia de la concesión, tiendan a mejorar el proyecto.

Segunda.—Las obras comenzarán en el plazo de un mes a partir de la fecha de publicación de esta autorización en el «Boletín Oficial del Estado» y deberán quedar terminadas en el plazo de tres meses a partir de la misma fecha.

La puesta en riego de la totalidad de la superficie a regar deberá efectuarse en el plazo máximo de un año a partir de la terminación de las obras.

Tercera.—La Administración no responde del caudal que se conceda y prodrá obligar a los concesionarios a la instalación, a su costa, de los dispositivos de control o limitación de caudal de las características que se establezcan.

El Servicio comprobará especialmente que el volumen utilizado por los concesionarios no excede en ningún caso del que se autoriza, sin que pueda ser superior a los 8.000 metros cúbicos por hectárea realmente regada al año.

De acuerdo con los datos que figuren en el acta de reconocimiento final de las obras, se establecerá el tiempo de funcionamiento de los grupos elevadores para derivar los volúmenes concedidos.

Cuarta.—La inspección y vigilancia de las obras e instalaciones, tanto durante su construcción como en el periodo de explotación del aprovechamiento, quedarán a cargo de la Comisaría de Aguas del Sur de España, siendo de cuenta de los concesionarios las remuneraciones y gastos que por dichos conceptos se originen, con arreglo a las disposiciones vigentes, debiendo darse cuenta a dicho Organismo del comienzo de los trabajos. Una vez terminados, y previo aviso de los concesionarios, se procederá a su reconocimiento por el Comisario Jefe o Ingeniero

del Servicio en quien delegue, levantándose acta en la que conste el cumplimiento de estas condiciones, y relacionándose en ella las características de la maquinaria instalada en el aprovechamiento, sin que pueda comenzar la explotación antes de aprobar esta acta la Dirección General de Obras Hidráulicas.

Quinta.—Se concede la ocupación de los terrenos de dominio público necesarios para las obras. Las servidumbres legales serán decretadas, en su caso, por la autoridad competente.

Sexta.—El agua que se concede queda adscrita a la tierra, quedando prohibido su enajenación, cesión o arriendo, con independencia de aquella.

Séptima.—La Administración se reserva el derecho a tomar de la concesión los volúmenes de agua que sean necesarios para toda clase de obras públicas, en la forma que estime conveniente, pero sin perjudicar las obras de aquella.

Octava.—Esta concesión se otorga por un plazo de noventa y nueve años a partir de la fecha de aprobación del acta de reconocimiento final, sin perjuicio de tercero y dejando a salvo el derecho de propiedad, con la obligación de ejecutar las obras necesarias para conservar o sustituir las servidumbres existentes.

Novena.—Esta concesión queda sujeta al pago del canon que en cualquier momento pueda establecerse por el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo con motivo de las obras de regulación de la corriente del río realizadas por el Estado y que proporcionen o suplan las aguas utilizadas en este aprovechamiento, sin que el abono de este canon, ni la propia concesión en sí otorguen ningún derecho a los concesionarios para intervenir en el régimen de regulación de la cuenca.

Diez.—Cuando los terrenos que se pretende regar queden dominados en su día por algún canal construido por el Estado, quedará caducada esta concesión, pasando a integrarse aquellos en la nueva zona regable y quedando sujetos a las nuevas normas económico-administrativas que se dicten con carácter general.

Once.—Queda sujeta esta concesión a las disposiciones vigentes o que se dicten en lo sucesivo, relativas a la industria nacional, contrato de trabajo, Seguridad Social y demás de carácter laboral, administrativo o fiscal.

Doce.—Los concesionarios quedan obligados a cumplir, tanto en la construcción como en la explotación, las disposiciones de la Ley de Pesca Fluvial para la conservación de las especies.

Trece.—La autorización para el trabajo en zonas de policía de vías públicas deberá recabarse de la autoridad competente.

Catorce.—Los concesionarios serán responsables de cuantos daños y perjuicios puedan ocasionarse a intereses públicos o privados, como consecuencia de las obras que se autorizan, quedando obligado a su indemnización y a realizar los trabajos que la Administración le ordene para la extracción de los escombros vertidos al cauce durante las mismas, así como a su conservación en buen estado.

Quince.—El depósito constituido quedará como fianza a responder del cumplimiento de estas condiciones y será devuelto después de ser aprobada el acta de reconocimiento final de las obras.

Dieciséis.—Caducará esta concesión por incumplimiento de cualquiera de estas condiciones y en los casos previstos en las disposiciones vigentes, declarándose la caducidad según los trámites señalados en la Ley y Reglamento de Obras Públicas.

Lo que se hace público en cumplimiento de las disposiciones vigentes.

Madrid, 24 de julio de 1979.—El Director general.—P. D., el Comisario central de aguas, José María Gil Egea.

22912

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace pública la concesión otorgada a «Derivados Fenólicos, S. A.», de un aprovechamiento de aguas subálveas del río Tordera, en el término municipal de San Celoni (Barcelona), con destino a usos industriales.

«Derivados Fenólicos, S. A.», ha solicitado la concesión de un aprovechamiento de aguas subálveas del río Tordera, en el término municipal de San Celoni (Barcelona), con destino a usos industriales, y

Esta Dirección General ha resuelto otorgar a «Derivados Fenólicos, S. A.», la concesión de un caudal continuo de 11,11 litros por segundo del río Tordera, en el término municipal de San Celoni (Barcelona), con destino a usos industriales, con sujeción a las siguientes condiciones:

Primera.—Las obras se ajustarán al proyecto suscrito por el Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos don José Luis Gómez Menéndez, visado por el Colegio Oficial, con número de referencia 047476, en el que figura un presupuesto de ejecución material de 167.620 pesetas, el cual se aprueba a los efectos del otorgamiento de la presente concesión, en cuanto no se oponga a las condiciones de la misma. La Comisaría de Aguas del Pirineo Oriental podrá autorizar pequeñas variaciones que tiendan al perfeccionamiento del proyecto y que no impliquen modificaciones en la esencia de la concesión.

Segunda.—La Administración no responde del caudal que se concede. La Sociedad concesionaria instalará, a su costa, un contador totalizador volumétrico en el origen de la impulsión. El Servicio comprobará especialmente que el volumen utilizado por el concesionario no exceda en ningún caso del que se autoriza, sin que pueda derivarse un volumen superior a 960.000 litros por día.

Tercera.—La inspección y vigilancia de las obras e instalaciones durante el período de explotación del aprovechamiento quedarán a cargo de la Comisaría de Aguas del Pirineo Oriental, siendo de cuenta del concesionario las remuneraciones y gastos que por dichos conceptos se originen, debiendo darse cuenta a dicho Organismo del principio de los trabajos. Una vez terminados, y previo aviso del concesionario, se procederá a su reconocimiento por el Comisario Jefe o Ingeniero del Servicio en quien delegue, levantándose acta en la que conste el cumplimiento de estas condiciones y relacionándose en ellas el cumplimiento de maquinaria instalada en el aprovechamiento, sin que pueda comenzar la explotación antes de aprobar este acta la Dirección General de Obras Hidráulicas.

Cuarta.—Se concede la ocupación de los terrenos de dominio público necesarios para las obras. Las servidumbres legales serán decretadas, en su caso, por la autoridad competente.

Quinta.—El agua que se concede queda adscrita a los usos especificados, quedando prohibido su enajenación, cesión o arriendo con independencia de aquella.

Sexta.—La Administración se reserva el derecho de tomar de la concesión los volúmenes de agua que sean necesarios para toda clase de obras públicas, en la forma que estime conveniente, pero sin perjudicar las obras de aquella.

Séptima.—Esta concesión se otorga por el tiempo de funcionamiento de la industria y, como máximo, por un plazo de setenta y cinco años, sin perjuicio de tercero y salvo el derecho de propiedad, con la obligación de ejecutar las obras necesarias para conservar o sustituir las servidumbres existentes.

Octava.—La Comisaría de Aguas del Pirineo Oriental podrá acordar la reducción del caudal cuyo aprovechamiento se autoriza, e inclusive suspender totalmente el aprovechamiento durante el período comprendido entre el 1 de julio y 30 de septiembre, en el caso de no quedar caudal disponible, una vez atendidos otros aprovechamientos preexistentes o preferentes del río Tordera, lo que comunicará al Alcalde de San Celoni (Barcelona) para su publicación del correspondiente edicto y conocimiento de los usuarios.

Novena.—Esta concesión queda sujeta al pago del canon que en cualquier momento pueda establecerse por el Ministerio de Obras Públicas, con motivo de las obras de regulación de la corriente del río realizadas por el Estado.

Décima.—Queda sujeta esta concesión a las disposiciones vigentes que se dicten en lo sucesivo, relativas a la industria nacional, contrato de trabajo, Seguridad Social y demás de carácter laboral, administrativo o fiscal.

Once.—Se autoriza únicamente el vertido a cauce público de las aguas procedentes de refrigeración y bombas de vacío, prohibiéndose el de las residuales de la industria altamente contaminantes.

Doce.—La Sociedad concesionaria queda obligada a cumplir, tanto en la construcción como en la explotación, las disposiciones de la Ley de Pesca Fluvial para la conservación de las especies.

Trece.—Caducará esta concesión por incumplimiento de estas condiciones y en los casos previstos en las disposiciones vigentes, declarándose aquella según los trámites señalados en la Ley y Reglamento de Obras Públicas.

Lo que se hace público en cumplimiento de las disposiciones vigentes.

Madrid, 24 de julio de 1979.—El Director general.—P. D., el Comisario central de Aguas, José María Gil Egea.

22913

RESOLUCION de la Dirección General de Puertos y Costas por la que se hace pública la autorización otorgada a «Addaya, S. A.», para la construcción de un embarcadero, ocupando 8.900 metros cuadrados de terrenos de dominio público y mar litoral, y la afectación de 13.000 metros cuadrados de espejo de agua, en el paraje Port de Addaya, término municipal de Mercadal (Menorca).

El ilustrísimo señor Director general de Puertos y Costas, en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 6 de junio de 1979 («Boletín Oficial del Estado» del 23), ha otorgado con fecha 11 de julio de 1979 una autorización a «Addaya, S. A.», cuyas características son las siguientes:

Provincia: Baleares.
Término municipal: Mercadal (Menorca).
Superficie aproximada: 2.400 metros cuadrados de terrenos de dominio público, 4.500 metros cuadrados de mar litoral, y la afectación de 13.000 metros cuadrados de espejo de agua.
Destino: Construcción de un embarcadero en terrenos de dominio público y mar litoral en el paraje Port de Addeya.

Plazo concedido: Veinte años.

Canon: 20 pesetas por metro cuadrado y año por las obras tanto sobre el nivel del mar como bajo él, y cinco pesetas por metro cuadrado y año por el espejo de agua afectado.

Prescripciones: Los terrenos que se ganen por la acción del mar como consecuencia de las obras autorizadas serán de dominio público.

El paso de las embarcaciones que puedan utilizar el estrecho de la isla de Las Monas será libre, y la afectación del espejo de agua no impedirá ni dificultará esta navegación que queda libre totalmente.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Madrid, 26 de julio de 1979.—El Director general, Carlos Martínez Cebolla.

22914

RESOLUCION de la Dirección General de Puertos y Costas por la que se hace pública la autorización otorgada a doña Antonia Gaya Mayol para la construcción de embarcadero, senderos y plataforma, ocupando 69 metros cuadrados de terrenos de dominio público de la zona marítimo-terrestre en La Paguera, término municipal de Calviá (Mallorca).

El ilustrísimo señor Director general de Puertos y Costas, en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 6 de junio de 1979 («Boletín Oficial del Estado» del 23), ha otorgado con fecha 11 de julio de 1979 una autorización a doña Antonia Gaya Mayol, cuyas características son las siguientes:

Provincia: Baleares.
Término municipal: Calviá (Mallorca).
Superficie aproximada: 69 metros cuadrados.
Destino: Construcción de embarcadero, senderos y plataforma en terrenos de dominio público en la zona marítimo-terrestre.
Plazo concedido: Quince años.
Canon: 60 pesetas por metro cuadrado y año.
Prescripciones: Las obras serán de uso público y gratuito, excepto el embarcadero.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Madrid, 26 de julio de 1979.—El Director general, Carlos Martínez Cebolla.

22915

RESOLUCION de la Dirección General de Puertos y Costas por la que se hace pública la autorización otorgada al Ayuntamiento de Benidorm para la construcción de un muro de defensa en la zona marítimo-terrestre, ocupando 294 metros cuadrados de terrenos de dominio público de la zona marítimo-terrestre en la playa de Malpas, término municipal de Benidorm (Alicante).

El ilustrísimo señor Director general de Puertos y Costas, en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 6 de junio de 1979 («Boletín Oficial del Estado» del 23), ha otorgado con fecha 18 de julio de 1979 una autorización al Ayuntamiento de Benidorm, cuyas características son las siguientes:

Provincia: Alicante.
Término municipal: Benidorm.
Superficie aproximada: 294 metros cuadrados.
Destino: Construcción de un muro de defensa en la zona marítimo-terrestre en la playa de Malpas.
Plazo concedido: Treinta años.
Canon: Exento.
Prescripciones: Las obras de la presente autorización serán de uso público gratuito.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Madrid, 26 de julio de 1979.—El Director general, Carlos Martínez Cebolla.

22916

RESOLUCION de la Dirección General de Puertos y Costas por la que se hace pública la autorización otorgada a don José Toledo Moya para la legalización de las obras de escalera, ocupando 17 metros cuadrados de terrenos de dominio público de la zona marítimo-terrestre en Cala Den Blanes, término municipal de Calviá (Mallorca).

El ilustrísimo señor Director general de Puertos y Costas, en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 6 de junio de 1979 («Boletín Oficial del Estado» del 23), ha otorgado con fecha 11 de julio de 1979 una autorización a don José Toledo Moya, cuyas características son las siguientes: